

Ressort: Gesundheit

## Sachsen-Anhalts Innenminister fordert Einwanderungsgesetz

Magdeburg, 11.11.2017, 11:39 Uhr

**GDN** - Sachsen-Anhalts Innenminister Holger Stahlknecht (CDU) hat angesichts des Mangels an Fachkräften im Land ein Einwanderungsgesetz gefordert. "Wir sind in einer Situation, in der wir einen erheblichen Fachkräftemangel haben", sagte Stahlknecht der "Mitteldeutschen Zeitung".

Außerdem brauche man nicht nur Fachkräfte aus der EU, sondern auch aus Drittstaaten. Grundlage einer solchen Einwanderung müssten laut Stahlknecht Deutschkenntnisse sein - "das ist für mich unabdingbar" - und ein Arbeitsvertrag. "Ich hoffe, dass das die neue Bundesregierung umsetzt." Aus den Sondierungsgesprächen zwischen Union, FDP und Grünen kommen Signale für ein solches Gesetz, so die Zeitung.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-97488/sachsen-anhalts-innenminister-fordert-einwanderungsgesetz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)